

この四月から、香川の消防分団が甘沼分団と統合されることになった。

これは、市の消防本部が中心となつて、市内全域に設けられている消防分団を整理統合することによって地域の消防活動を容易にすることを目的に行なわれたものです。

現在、市内には三十三分団、五百余の団員によつて消防活動が行なわれていますが、分団によつては勤人が多く、その団員確保のむづかしさがあること、また、機械化によつて消防力が強化されたこ

と等が、消防分団の併に結びついてきたものであります。何よりも税外負担を軽減させることに消防分団の合併を促進したようです。

甘沼と合併
ない。近くに消防がある、というだけでもかなり気分的にやわらぐものだ。
また、市の消防本部では、昭和五十年を目標に、火葬場附近に消

が促進のためには、私たち自治会としてもかなりの働きを市当局にしなければならないと思う。

さて、消防分団の合併によつて、香川分団も一応形式的な解散をみることになったので自治会として次の方がたに感謝状を送ることにいたしました。

消防分団が甘沼と合併

保護になりかちだつたが、母さんも、これまで幾日か言つて聞かせた甲斐があつて、ひとりで元氣にく家を出るようになります。したが、そうなるとこゝどは学校の行き帰りが心配です。
まもなく「春の交通安全運動」が始まります。日本人の平均余命がいくら伸びても、交通事故で亡くなる人の数は毎年で記録を更新します。中でもこのものの交通事故は非常なものです。

かる（こういつたケース）が非常に多いものです。道路を横切るときは、必ず右を見て、左もよくみて安全を確めてから渡るように注意しましょう。

統計によると、こどもの交通事故のもつとも多い時期は、春休みと夏休みの期間です。普段、登下校時においての事故は全体からみるとわずかなもので、そのほとんどがいったん家に帰つてからの事故が多いものです。まもなくこどもたちにとつての楽しい春休みとなりますが、くれぐれも交通事故にあわないよう注意してあげてください。

10日 気象庁、富士頂気象レーダー運転宣言を発表（昭45）

11日 世界最大の旅客機、ジャンボジェット機が日本への一番として羽田空港へ着陸（昭45）

12日 最高裁、公務法による一般職公務の政治活動制限を合と判決（昭33）

13日 東京、武藏野議会、第四子以下に年額千円を給する初の児童福祉手当条例を可成（昭42）

14日 神近市子、映画「エロス十虐殺」は、

22 日 東京放送局（N H K）本放送を開始（大 14）

23 日 万国博覧会場内の動く歩道で約五百人の乗客が将棋倒し、四十二人が重軽傷（昭 45）

27 日 厚生省、富山県神通川流域で発生しているイタイイタイ病は三井金属神岡鉱業所から排出のカドミウムが主体と最終報告（昭 43）

28 日 政府、沖縄の米軍基地の解雇労働者千二百三十七人に對し、特別給付金の形で一人平均十五万八千五百円の見舞金を支払うことを決定（昭 45）

三月は、官公庁の年度末、学校では学年末、この頃は一般会社でも三月決算がだいぶんのようですが、香川自治会においても、三月は年度末、新旧役員において事務引継ぎが行なわれるのでもあります。

の人口が急激にふくれ上がるがつて、これに伴つてヤンヤという町内会からの要望が処理しきれなくなつたこと。また、個的な要望といふか、苦悶的といふか、いやがらせといふか、とにかく自治会困らせようといふよう投書等が目立ち、自治活動が非常にむづかくなつたことにその原因がある。

年間二百八十万円程の予算では道路を拡大するどころか一〇〇メー

それで終つてしまふ。この中において、各種の事業を押し進めてゆくための役員の犠牲も馬鹿にはならない。連絡のやりとりに使う電話料、むづかしい対市交渉に向う電車賃、あるいは、自治会業務のために何回も勤めちまつて休むこと等、多かれ少なかれ役員になつたために払われる個人的犠牲も馬鹿にはならないのだ。こうした事情を知つて、自治会には別にして、

空巣や
に注意
こそどろ
くましょ

自治会役員の選出

香川ニユース

第 29 号

対する要望等の多くなつてきたことはひとつおりではない。

俄雨自転車置場のほしい駅
(みてのとおり)

4

3月の

見てある句 (T・F)

子供の交通事故

空巣や
こそどろ
に注意
いよいよ

俄雨自転車置場のほしい駄
(みてのとおり)
相模線社交花咲く待ち時間
(復線になるのはいつ)
駅員の仮頂面を蠟めぐる
(全員ではありません)
ストーブより囲炉裏が似合う公民館
(あれではね)
白鷺の田に空缶のここかしこ
(子供ではなさそう)
すれ違う車がこする垣の梅
(夾、通路)

着ぶくれて夜道の汚水足とられ
（下水不足）
火事のもと枯草山はだれのもの
（吸殻はご容赦）
買い喰いが、日向に並ぶ下校時
（それ先生だうしろを向
市の予算薄く議員も風邪を引く
（頼りにしてます）
人びとの善意ふくらむ駅花壇

21日 東京 銀座の三井銀行新橋支店に白昼三人組の強盗、五十七万円を奪つて逃げたが二人は通行人に捕まり残り一人は翌日横浜で逮捕された。（昭45）

3日 米国、三人乗り宇宙船アポロ打上げ同七日、月着陸船実験に成功、13日太西洋上に着水（昭45）

4日 ハワイ出身の高見山大五郎、外国人初の関取り、十両となる

プライバシーの侵害
名譽棄損と上映禁止の
仮処分を申請したが、
東京地裁「描かれた事
件は公知のもの」と申
請を却下（昭45）▲
アジアで初の日本万博
の開会式が行なわれ
た（昭45）

21日 東京 銀座の三井銀行新橋支店に白昼三人組の強盗、五十七万円を奪つて逃げたが二人は通行人に捕まり残り一人は翌日横浜で逮捕された。(昭45)

3日 米国、三人乗り宇宙船アポロ打上げ同七日、月着陸船実験に成功、13日太西洋上に着水(昭45)

4日 ハワイ出身の高見山大五郎、外国人初の関取り、十両となる(昭42) ▲福岡地裁「博多駅事件」の付審判審理に必要な証拠物件としてTNCテレビ西日本など九州のテレビ四社が撮影した「博多駅事件」関係のフィルムを差押えた(昭42)

9日 世界十三ヵ国、約四十八人の社会学者集り、東京で公害問題ため協力しようと東京宣言を発表(昭45)

10日 気象庁、富士山頂気象レーダー運転開始(昭40)

11日 世界最大の旅客機、ジャンボジェット機が日本への一番機として羽田空港へ着陸(昭45)

12日 最高裁、公務員法による一般職公務員の政治活動制限を合憲と判決(昭43)

13日 東京、武藏野市議会、第四子以下に月額千円を給する初の児童福祉手当条例を可決(昭42)

14日 神近市子、映画「エロス十虐殺」は、

15日 日本万国博一般公開の初日入場者は、コンピュータの予想では五十三万人だったが、実際は二十七万四千人と意外な低調(昭45)

17日 スポーツ振興国際議員懇談会、プロ野球界の黒い霧問題について「プロ野球健全化公聴会」を開く。衆院法務委も翌十八日参考人として呼び追及(昭45)

20日 東京国立博物館を上野動物園開く(明15)

22日 東京放送局(NHK)本放送を開始(大14)

26日 万国博会場内の動く歩道で約五百人の乗客が将棋倒し、四十二人が重軽傷(昭45)

27日 厚生省、富山県神通川流域で発生しているイタイイタイ病は三井金属神岡鉱業所から排出のカドミウムが主体と最終報告(昭43)

28日 政府、沖縄の米軍基地の解雇労働者千二百三十七人に対し、特別給付金の形で一人平均十五万八千五百円の見舞金を支払うことを決定(昭45)

